

BOLETÍN DE PRENSA No. 119

Organiza la máxima Casa de Estudios IV Feria de Orientación Profesiográfica los días 10 y 11 de marzo.

Cada uno de los centros académicos hará la difusión de sus programas educativos en la Velaria Universitaria y Aud. Pedro de Alba.

Este jueves 10 y viernes 11 de marzo se desarrollará en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes la IV Feria de Orientación Profesiográfica, dirigida a los miles de jóvenes de preparatoria que desean continuar sus estudios en el nivel superior.

El objetivo es que los jóvenes tengan un acercamiento con profesionistas de la Universidad, para que adquieran más herramientas y elementos para hacer una elección de carrera más adecuada.

En este sentido, la IV Feria de Orientación Profesiográfica pretende promover dicho acercamiento mediante módulos informativos sobre las 55 opciones que oferta la UAA, además de conferencias acerca del proceso de admisión, charlas con expertos, paneles y grupos de entrevistas con profesionistas y estudiantes de las diversas licenciaturas.

Lo anterior, lo comentó la maestra Raquel Macías Cruz, Jefa del Departamento de Orientación Educativa de la UAA; agregó que es importante que desde muy temprana edad, se deba apoyar a las nuevas generaciones en la búsqueda de un plan de vida profesional. “Todos los actores que participamos de alguna manera en la formación de los estudiantes, tenemos que estar atentos a descubrir los que les gusta. Citando al Premio Nobel Mario Vargas Llosa, dijo que si se elige adecuadamente, se logrará ser feliz; por tanto ayudarlo a descubrir su proyecto de vida”.